



学校だより

# 桐里っ子HP版

須坂市立井上小学校

平成28年11月11日

文責：教頭 黒岩

## 「大幟の歌」がメセナにこだまする

11月2日(水)に、メセナホールで市内卒業学年小学校親善音楽会が開催されました。本校の6年生は、福島町の「大幟の詩」を和太鼓にのせて、ホール中に大きな声を響かせました。

『でかく、どでかく、すてでかく』大きな幟が立ちました。続いて澄んだ歌声で「心の翼 君と広げたら」を披露しました。このようすは、11/28(月)、29(火)に須高ケーブルで放映される予定です。お楽しみください。また、11/5(土)にはPTA音楽祭が、同じくメセナホールで開催されました。8番目の井上コーラス隊は、中島みゆきの「糸」を3部合唱で披露しました。春の校内音楽会で一度本校体育館で歌いましたが、やはりメセナホールでの歌声はひと味違い、気持ちよく歌うことができました。この模様はすでに当日生放送で放映されました。ご参加いただきました皆様ありがとうございます。

## なかよし旬間始まる!



11月7日(月)～18日(金)まで、井上小学校では「なかよし旬間」が行われています。テーマは「ほくも わたしも みんなも いい気持ち」です。この期間は、自分自身がかけがえのない存在として大切にされていること、される権利があることを理解するとともに、今まで以上にたくさんのお友達と仲良くなるためにいろいろな活動が計画されています。なかよしタイム、なかよし集会、友だちに感謝の気持ちを伝える「スイミーの海」、なかよし清掃、PTA人権教育部による読みきかせ他です。あわせていじめアンケート並びに子どもとの懇談を実施します。どの子にとっても学校が楽しいところであるように全校あげて取り組んでいきたいと思えます。

## 地域の皆様にご協力いただきました

- ★11月4(金)に今年度最後のクラブがありました。ご指導いただきました講師の皆様には感謝申し上げます。
- ★11月5日(土)にはPTA資源回収が行われました。地域の皆様には当日はたくさんの資源物を出して頂き感謝申し上げます。

このほど各教室に電子黒板が設置されました。情報機器と接続することで今まで以上に学習が広がります。



## お知らせ

学校支援ボランティアを募集したところ、ご登録いただきました皆様には感謝申し上げます。本校としましては、たくさんの方に子どもたちと一緒に過ごしていただきたいと願っております。地域の方のみならず保護者の皆様にもご協力いただける方は、振るってご登録のほどよろしくお願い致します。